

Liebe Ausschussmitglieder,

in der vergangenen Sitzung des Unterausschusses Haushaltsangelegenheiten (UA) des Jugendhilfeausschusses (JHA) vom 15.03.2023 wurde zum Thema der klassischen Sondermittel eine Empfehlung für den JHA erarbeitet. Sollte der JHA dieser Empfehlung folgen, würden 1.308,44 Euro der für den JHA festgelegten Mittel übrigbleiben. Der UA hat dem JHA daher zusätzlich Folgendes empfohlen:

**„Die übrigbleibenden Mittel in Höhe von 1.308,44 Euro sollen dem Ausschuss für Kultur und Bildung (KulturA) zur Verfügung gestellt werden. Es wäre hierbei wünschenswert, wenn diese Mittel für ein Projekt eingesetzt werden, das die Kinderkultur fördert.“**

Eine Umsteuerung der Mittel kann allerdings nur über den HVA erfolgen, der bereits morgen oder erst (zu spät) nach der Sitzung des KulturA am 03.04. bzw. JHA am 05.04. tagt. Von daher könnte im HVA ggf. ein Beschluss folgender Art gefasst werden:

**Vorbehaltlich der Zustimmung des Jugendhilfeausschusses (JHA am 03.04.) werden dem Ausschuss für Kultur und Bildung für die Vergabe der klassischen Sondermittel 2023 die verbleibenden Restmittel des JHA in Höhe von 1.308,44 Euro zur weiteren Verwendung zur Verfügung gestellt. Es wäre hierbei wünschenswert, wenn diese Mittel für ein Projekt eingesetzt werden, das die Kinderkultur fördert.**